

El gobierno porteño anunció hoy que instalará un servicio de Metrobús para la zona sur de la ciudad. La Ciudad tiene previsto que el nuevo metrobús comience a funcionar entre abril y mayo de 2013 con dos ramales que tendrán un recorrido total de 22 kilómetros.

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, señaló que con este proyecto buscaba "que la gente viaje más rápido, mejor y con más seguridad".

"Queremos que Buenos Aires, la ciudad de todos los argentinos, sea cada día más equilibrada y con la misma calidad de vida en todos sus barrios", remarcó Macri durante la presentación del nuevo transporte que será similar al que desde hace casi un año presta servicios en el barrio de Palermo sobre la avenida Juan B. Justo.

El nuevo servicio, dijo, llegará "a las avenidas Cruz y Roca con cámaras de seguridad, con estaciones iluminadas y con menor impacto ambiental".

En ese marco, volvió a reclamar a los gobiernos nacional y bonaerense un trabajo en conjunto para "la implementación de políticas para que todo el sistema de transportes funcione mejor, que es lo que nos demanda la gente". Según los planes en el ramal 1 del Metrobús Sur circulará la línea 91 de colectivos y en algunos tramos las 28, 115 y 188; mientras para el ramal 2 transitarán la 143 y la 150 y 101.